

ALMA  
BIARRITZ  
MAISONS / APPARTEMENTS / PROPRIÉTÉS

**3 Pièces**

**53 m<sup>2</sup>**

**Réf. 64052133**

**595 000 €**

**Guethary**

Appartement à vendre (64210)

**résidences  
immobilier**

# résidences immobilier

Situé au coeur du pittoresque village de Guéthary, ce charmant appartement T3 entièrement renové de 52,99 m2 se trouve dans une résidence de standing construite en 2013, à l'architecture typiquement basque. L'appartement offre des prestations de qualité et une décoration soignée. Il se compose d'une entrée, d'un lumineux salon, d'une cuisine ouverte, aménagée et équipée, d'un cellier, de deux chambres confortables, d'une salle de bains moderne avec une grande douche et une toilette indépendante. Pour plus de praticité, une place de parking privée en sous-sol est incluse. Profitez d'une vie à ...

In the heart of the picturesque village of Guethary, this charming, fully renovated 52.99 m2 two-bedroom apartment is located in a luxury residence built in 2013, with a typical Basque architecture. The nicely decorated apartment with quality equipment consists of an entrance, a bright living room with a kitchen, a utility room, two bedrooms, a modern bathroom with a large shower as well as a separate toilet. For more convenience, a private parking space in the basement is included. Enjoy a life within walking distance to all amenities, such as the beach, the restaurants and the shops. Do not ...

## ALMA BIARRITZ

15 avenue Edouard VII - 64200 BIARRITZ

[Contacter l'agence](#)

[Voir tous les biens de cette agence](#)





[www.residences-immobilier.com](http://www.residences-immobilier.com)

